



令和6年6月7日 発行 瀬戸中学校 校長 近藤 太

絶好の運動会日和のもと、5月17日(金)に今年度の春季運動会を開催しました。各学年工夫を凝らした種目や学年対抗種目など、全学年の生徒たち、そして先生方がグラウンドを駆け巡りました。各学年、どの生徒の顔を見ても笑顔がいっぱいで、心から運動会を楽しんでいる様子が見てとれました。クラスの勝利に身体中で喜ぶ姿やフォークダンスで保護者や地域の方々と一緒に踊り一つになれた姿に、瀬戸中学校の魅力を感じました。運動会で見せてくれたパワーとクラスの団結力、そして、みんなで育んだ友情を、いつまでも大切にしてください。また、多くの保護者の方々や地域の皆さまにお越しいただき、ありがとうございました。



一瞬の風になれ!



ふみ越えていこ!



こむ☆パラ



ラジオ体操



ぐるぐる瀬戸!



学級対抗綱引き



ナイストライ!瀬戸丸!



走れ!跳べ!デカパンツ!



フォークダンス

北部Aブロック中学校総合体育大会開催迫る!

令和四年度より、鳴門市と板野郡(北部Aブロック)において出場チームや代表を決定する仕組みとなりました。以前の市総体に比べ対戦チームも多くなり、県総体への出場権を得るのは、これまで以上に厳しくなりました。

しかし、瀬戸中学校の各運動部も総体に向けて一生懸命練習に取り組んでいます。6月4日(火)に開催された総体激励会では、各部のみなさんが大会に向けての意気込みを語ってくれました。とくに、3

年生にとっては、最後の総体になります。それぞれが目標を持って、後悔のないように残りの 日々の練習に取り組んでください。選手の皆さんの活躍を心から応援しています!!

☆瀬戸中学校より出場する各運動部の北部Aブロック総合体育大会開催日及び会場

開催日	競技	会場
6月8日(土)	軟 式 野 球	松茂町民グラウンド(対鳴門一中)
6月8日(土)	バレーボール	YGKドーム(対北島中)
6月8日(土)	卓球(男女)	アミノバリューホール(男女とも) 8日:団体戦・シングルスの途中まで ※団体戦は男女共リーグ戦の後トーナメント 9日:シングルス
6月15日(土)	柔道	藍住町武道場

- ※上の表は本校が出場する<u>大会初日</u>の日程です。それぞれの競技の集合場所・開始時刻等 詳細については、各部顧問より生徒を通じて連絡いたしますのでご確認ください。
- ※6月3日付の「保護者の皆さまへ『令和6年度北部Aブロック中学校総合体育大会開催について(お願い)』」もご覧いただき、ご協力をお願いいたします。

☆瀬戸中学校より出場する第71回全日本吹奏楽コンクール徳島県大会の開催日及び会場

7月27日(土) 音 楽	観音寺市民会館ハイスタッフホール
--------------	------------------

各部の指部Aプロツタ総体・県大会への決意 I

☆軟式野球部

北部Aブロック総体に向けて、自分にできることを精一杯やりきります。そして、必ずヒットを打って、チームの勝利に貢献したいです。応援よろしくお願いします!!

☆卓球部男子

ブロック総体では、勝てるなら勝ち、たとえ負けそうになっても最後まであきらめず に頑張ります!(慢心はダメ絶対!)応援よろしくお願いします!

☆卓球部女子

今までの練習してきた成果を発揮できるように、そして全力で県総体に出場できるようにチームー丸となって頑張ります!がんばるぞー!!

☆バレー部

どのような場面になっても最後まであきらめずに、チームや仲間を信じて、今までの練習の成果を存分に発揮できるように頑張ります!

☆柔道

これまで練習してきて身につけた技を、大会本番でかけることができるように、精 一杯頑張ります。また、今まで支えてきてくれた家族や指導してくださった監督や コーチにいい結果を報告できるようにしたいです!応援よろしくお願いします!!

☆音楽部

「全音最響」これは、部員のみんなで決めたスローガンで、全ての音を 全員で最高に響かせるという意味があります。このスローガンを胸に みんなで心を合わせて、これまでの練習の成果を発揮し、素晴らしい 演奏にします。応援よろしくお願いします!!











卓球部

軟式野球部

柔道部

バレー部

音楽部が近なると北灘おんがぐ会」「巨参加」

5月19日(日)に旧北灘西小学校で開催された「なると北灘おんがく会」に、今年も音楽部が参加しました。この日のために放課後や休日に練習を重ね、本番に臨みました。当日は、鳴門高校の吹奏楽部のみなさんも参加しており、先輩方との合同演奏も行うなど、生徒たちにとって、貴重な体験を積むことができました。また、たくさんの人の前で堂々と演奏することができ、地域の皆さま方とも交流を図ることができました。生徒たちは、大変充実した「なると北灘おんがく会」となりました。



鳴門市戦没者追悼式においてパネル展示



5月11日(土)に鳴門市健康福祉交流センターにて開催された 鳴門市戦没者追悼式において本校の平和学習の様子をまとめた パネルを展示しました。昨年度の2年生の学習を中心にまとめま した。

旧島田小学校を訪問した際に、多くの「住吉丸事件」関連の資料や授業の様子を記した当時の新聞の記事等を目にしました。太

平洋戦争末期に起きたこの出来事は、戦争のむごたらしさやみにくさを教えてくれるととも に、命がけで少年兵を助けた誇りうる地域の人たちの生き方を伝えてくれるものです。

私たち瀬戸中学校は、ここに残されていた「住吉丸事件」の資料を受け継ぎ、今後も平和学習を通して、命の尊さ、平和の大切さを深く学び、後世に伝えていきたいと思います。

瀬戸中学校第1回学校運営協議会を開催しました

5月28日(火)に本校の第1回学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会の目的は、保護者や地域の方々の学校運営への参画や連携を強化することにより、学校と保護者、地域住民等との信頼関係を深め、一体となって生徒の健全育成と地域に開かれた魅力ある学校づくりに取り組むことです。(鳴門市瀬戸中学校運営協議会要綱より)

当日は7名の委員のみなさまにお越しいただき、はじめに生徒たちの授業の様子を参観していただきました。その後、今年度の活動について意見交換をしました。これまでも地域連携学習や各種行事、朝の立哨指導、交通安全教室等、様々な場面で学校を支えてくださっています。委員の皆さまには、今後も学校運営についての助言や「夢・心づくり応援隊」として、子どもたちの見守り活動等、ご支援いただく予定です。